



# Confirmado: Herrera toma el control del PRI en Edomex y comienza a desplazar a Del Mazo

La diputada federal busca además rasurar a toda la estructura de Eruviel Ávila, como adelantó LPO. La nueva crisis del PRI y la incomodidad de Alejandra del Moral.



Fue a través de sus redes sociales que Alito Moreno Cárdenas informó que la diputada federal Ana Lilia Herrera fue nombrada como nueva presidenta del PRI en el Estado de México en sustitución de Eric Sevilla, tal y como había adelantado LPO meses atrás.

Se trata de la confirmación de movimientos de la cúpula priista dirigida por Alito Moreno para castigar al exgobernador mexiquense Alfredo del Mazo, a quien parte del tricolor culpa de entregar a la mandataria morenista Delfina Gómez el último de sus grandes bastiones.

Sevilla Montes de Oca es un operador de primer nivel del Grupo Atlacomulco, muy cercano a Del Mazo, aunque Herrera Anzaldo y el exdiputado local Alejandro Castro, quien fue nombrado secretario general del PRI en el Edomex, son leales a la actual coalición de la oposición en torno a la candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez. Sin pactos ni zigzagueos.